



CasanareOnline.co

Web de Noticias de Casanare y la Orinoquia

CasanareOnline.co
Prensacasanareonline.co

@CasanareOnlineC

oficialCasanareOnline

CasanareOnline

Casanare Online

3207433703
3017404004

REGIONAL
ÚLTIMAS NOTICIAS

Extinción de dominio por \$2.000 millones para jefe de red ilegal de préstamos 'gota a gota' en Pereira

Ecopetrol y Alcaldía de Yopal impulsaron proyectos viales en El Charte

- CASANAREONLINE.CO
 - YOPAL
 - CASANARE
 - ARAUCA
 - BOYACA
 - META
 - VICHADA
 - REGIONAL
 - NACIONALES
 - JUDICIALES
 - POLITICA
 - SALUD
- EDUCACIÓN MOVILIDAD TURISMO DEPORTES



COMUNIDAD MOVILIDAD YOPAL

Ecopetrol y Alcaldía de Yopal impulsaron proyectos viales en El Charte

Administrador - Julio 30, 2024



Cusianagas S.A.



(+57 8) 681 9086
Línea de Atención al Cliente
L/V 7:00 a.m. - 4:00 p.m. Jornada continua.



Línea directa: 164
Línea fija: 6819085
Emergencias
Atención: 24 Horas



¡FEDEARROZ - FNA ESTÁ CON los productores!

Ya está al aire la nueva página web del Servicio Climático del cultivo de arroz, con ella todos los productores del país podrán usar la información climática a favor de sus cultivos.

Es tiempo de que los **ARROZEROS** colombianos se pongan **en línea con AQUÍ**

CLIMA

PROGRAMAS TÉCNICOS

ESCUELA DE GASTRONOMÍA

- Panadero
- Pastelero
- Cocina y Pastelería
- Cocina Colombiana
- Cocina

Nuestras sedes

Ecopetrol, con el apoyo de la Alcaldía de Yopal y la participación de líderes comunitarios, inició dos importantes proyectos de infraestructura vial en el corregimiento El Charte, sector Rincón del Soldado.

Estas iniciativas, que contaron con una inversión total de \$3.674 millones, financiada a través de recursos de inversión social estratégica y obligatoria de Ecopetrol, buscaron optimizar la intercomunicación terrestre y potenciar la conectividad entre las áreas rurales y urbanas, beneficiando a más de 760 residentes.





Web de noticias e información de la región.



El primer proyecto, con una inversión superior a los \$2.132 millones, se centró en el mantenimiento y mejoramiento de 6 kilómetros de vías terciarias en las veredas Brisas del Cravo, Cagüí Esperanza, Cagüí Primavera y Rincón del Soldado.

El segundo proyecto, con una inversión de \$1.542 millones, se centró en el mejoramiento de 2.72 kilómetros de vías terciarias mediante la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias.



Yamile González, jefa de Gestión Territorial de Ecopetrol, destacó: "Estamos entusiasmados de iniciar estos proyectos que no solo mejorarán la infraestructura vial en el sector de Rincón del Soldado, sino que también fortalecerán el tejido social y económico de las comunidades aledañas."

Estos dos proyectos reflejan el compromiso de Ecopetrol con las áreas de influencia de las operaciones en el Piedemonte y la generación de mayores oportunidades para el desarrollo socioeconómico local.



Form for leaving a response, including fields for name, email, and website, and a 'Publicar el comentario' button.

MÁS HISTORIAS



Vendedora Ambulante de Yopal exige solución a la contaminación por aguas residuales en parque Resurgimiento



¿Para quien trabaja el Concejo de Yopal?



Motociclista Pierde la Vida al colisionar con tracto camión varado en la vía

Disfrutaste esta página? suscribete para recibir mucho más :)



TE PUEDEN INTERESAR



NACIONALES

Extinción de dominio por \$2.000 millones para jefe de red ilegal de préstamos 'gota a gota' en Pereira

🕒 julio 30, 2024 🗒 Administrador

COMUNIDAD MOVILIDAD YOPAL

Ecopetrol y Alcaldía de Yopal impulsaron proyectos viales en El Charte

🕒 julio 30, 2024 🗒 Administrador

COMUNIDAD SALUD YOPAL

Vendedora Ambulante de Yopal exige solución a la contaminación por aguas residuales en parque Resurgimiento

🕒 julio 30, 2024 🗒 Administrador

COMUNIDAD SALUD YOPAL

¿Para quien trabaja el Concejo de Yopal?

🕒 julio 30, 2024 🗒 Administrador

